

Eviden anuncia SICS ALAT, el sistema de información de combate del programa Scorpion, que se integrará en las aeronaves de la Aviación Ligera del Ejército Francés para 2026

Eurosatory, Villepinte, Francia, 17 de junio de 2024.— Eviden, el negocio del Grupo Atos líder en el ámbito digital, cloud, big data y seguridad, anuncia que la Agencia de Adquisiciones de Defensa de Francia (DGA), a través de la Agencia Digital de Defensa (AND), le ha confiado el desarrollo y despliegue de SICS ALAT. Este sistema, a bordo de las aeronaves de la ALAT (Aviación Ligera del Ejército Francés), forma parte del aumento de las capacidades de combate colaborativo del ejército francés. Este nuevo sistema de información reemplazará los sistemas existentes para 2026. SICS ALAT permite que las aeronaves de ALAT se conecten con los sistemas de información táctica terrestres de manera interoperable, coherente y unificada, creando así la burbuja táctica aire-tierra de SCORPION.

SICS ALAT es una solución completa y única de digitalización para helicópteros del ejército, asegurando la continuidad de la cadena de mando digitalizada del combate aire-tierra. Es capaz de proporcionar a los líderes de patrullas y a las tripulaciones de los helicópteros conocimiento de la situación táctica en su área de interés y el intercambio rápido de información en la transmisión de datos. Un logro técnico importante, esta versión avanzada de SICS está diseñada para ser totalmente interoperable con el sistema original, mientras se adapta a las restricciones específicas de la aeronáutica: tres dimensiones, movimiento, velocidad, ergonomía adaptada a cabinas y seguridad. Eviden está aprovechando su experiencia en el programa SICS y su estrecha colaboración con la DGA, el Ejército Francés y las tripulaciones operativas, para enfrentar los desafíos de intuitividad y facilidad de uso, optimizando la aceptación operativa del sistema.

Como fabricante de defensa, Eviden, a través de su línea de negocio Mission-Critical Systems (MCS), diseña y desarrolla tanto el sistema de información como los ordenadores a bordo que se integrarán en las aeronaves para enfrentar los desafíos de la ALAT. Aprovechando su experiencia en el diseño y fabricación de electrónica a bordo para la industria aeroespacial militar, y su gama de soluciones MLS Gateway, Eviden puede ofrecer un ordenador adaptado a las restricciones de tamaño y conectividad de las aeronaves operativas actuales (generación 2005-2010), proporcionando al mismo tiempo un aumento diez veces mayor en la potencia de cálculo. Este diseño responde a los desafíos de disponibilidad y escalabilidad operativa para las fuerzas armadas, ya que no requiere que las aeronaves actuales sean re-calificadas.

SICS ALAT demuestra la capacidad de Eviden MCS para satisfacer las necesidades de combate colaborativo y defensa digital con una solución operativa a bordo de extremo a extremo para compartir y mantener la situación táctica, capaz de comunicarse con su ecosistema gracias a la potencia de cálculo a bordo.

Fabrice Laclef, Director de Mission-Critical Systems (MCS) de Eviden en Francia, Grupo Atos, dijo: «Este proyecto único, que encarna el saber hacer de la línea de negocio de Mission-Critical Systems de Eviden, demuestra una vez más nuestra experiencia en defensa y demuestra la confianza que el Ejército Francés ha

depositado en nosotros. Este proyecto es el fruto de la experiencia y colaboración de diversos equipos, para entregar una solución completa e innovadora al Ejército.»

Acerca de Eviden[3]

Eviden es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 95.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 11.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El <u>propósito de Atos</u> es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto

Zohra DALI – <u>zohra.dali.external@eviden.com</u> Christian Suell – <u>christian.suell@eviden.com</u> – 91 038 98 27 Jennifer Arizabaleta – <u>jennifer@gpscom.com</u> – 620 05 93 29

^[1] SICS es el sistema de información de combate de SCORPION, el programa plurianual de Francia que tiene como objetivo renovar y modernizar las capacidades de combate de «contacto» del Ejército Francés, basado en nuevas plataformas y un único sistema de información de combate.

^[2] Aviation légère de l'armée de Terre, los servicios de aviación del Ejército Francés.

^[3] El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentics, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion.